

◇4月の代祷・信施奉獻先

主教フランシスコ・ザビエル

・倉澤一太郎司祭に滝乃川学園チャプレンの辞令を交付

・今後の主教座聖堂で行われる礼拝の確認

▽エルサレム教区のため(受苦日10日)▽つきしまキッズデイ▽児童養護施設のため

高橋宏幸

・下条知加子聖職候補生の執事按手式を5月16日(土)に行う予定

・4月10日の受苦日礼拝はネット配信をする。

▽月島聖ルカ保育園のため

2020年4月1日

・第136(定期)教区会報告・議案書を延期の公示と主

・新任の聖職候補生の給与等について。

八王子幼稚園チャプレンの任命

司祭パウロ 田光信幸

・教役者経歴報告書のデータベース化が完了

・復興募金預かり金の会計上の処理について。

◇「主教司式の聖餐式」主教座聖堂のホームページアドレス

2020年4月1日

・教役者経歴報告書のデータベース化が完了

・新型コロナウイルス感染症拡大への教区の対応について。

https://catty-news.blogspot.com/p/euvideo.html

ただし任期は1年

財務主事報告

・遺贈に関する教区としての対応についての最終確認

◇「自宅で行う主日礼拝」主教座聖堂のホームページアドレス

2020年4月1日

・教区各委員会の活動報告

・教区会の日程及び議案についての再確認

https://catty-news.blogspot.com/p/mikotoba.html

常置委員会報告(3月18日) 主教報告

・2月度の会計報告

・財務担当非常勤職員の採用について。

◇人事

司祭ジエームズ 須賀義和

・5月2日(土)、西原廉太 主教被選者の主教按手式・中部教区主教就任式に出席予定

・6月の日本聖公会総会は現時点では変更なく行われる予定

八王子幼稚園チャプレンの任命

予定

・教区事務所関連報告

・総主事報告

社会福祉法人滝乃川学園チャプレンの任命

予定

・教区事務所関連報告

・総主事報告

今週・来週の予定	
4月5日～18日	
5 (日)	復活前主日
9 (木)	聖木曜日 司祭按手約束の更新 聖香油聖別 (非公開) 聖餐制定記念・洗足式 (非公開)
10 (金)	聖金曜日 受苦日礼拝 (非公開)
11 (土)	聖土曜日 復活日前夕 (非公開) (聖なる3日間の礼拝の様子はインターネット配信されます)
12 (日)	復活日
15 (水)	教役者レクイエム
16 (木)	常置委員会

・新規の信徒奉事者認可・分
餐奉仕許可について。
・人事について。

(次回4月16日)

※4月1日管区事務所より新
たな公示が出され、中部教区
主教就任式は、10月24日(土)
10時に変更になりました。

◆とこしえの平安

3月27日 中島 愛子(87)

真光

4月1日 小野喜代司(92)

聖アモテ

4月1日 羽室萬里子(82)

聖マーガレット

4月3日 長谷川妙子(95)

聖アモテ

◆教役者レクイエム

日時：4月15日(水) 10時30分

場所：聖アンデレ主教座聖堂

説教者：司祭井口諭

▽司祭 落合吉之助▽司祭 稲

垣陽一郎▽主教 ジョン マキ

ム▽主教 上田 一良▽司祭 田

井正一▽司祭 大藤 鑄三郎▽
司祭 大木 弘行▽司祭 大野 敏

之▽司祭 松原 喜七▽執事 八

木 立三▽主教 大久保 直彦▽

司祭 中島 修▽伝道師 織間 小

太郎▽司祭 木村 信一▽司祭

島田 忠雄▽主教 元田 作之進

▽司祭 山口 信太郎▽司祭 伊

勢 恭哉▽伝道師 ヘレン ボイ

ド▽伝道師 安枝 武雄▽司祭

早川 喜四郎▽主教 時田 誠▽

伝道師 鈴木 繁子▽司祭 小林

彦五郎▽伝道師 斉藤 伊佐子

【礼拝、プログラム 開催

延期・中止のお知らせ】

「教区事務所開所時間変更の

お知らせ」

・4月1日より当面教区事務
所の開所時間を以下のように
変更します。

開所日：月曜日から金曜日(休

日を除く)

開所時間：10時30分から15時

ご理解、ご協力をお願いします。

「下町聖書の会 中止のお知

らせ」

・4月の下町聖書の会は中止

とさせていただきます。

「こどもにゆーす 休刊のお知

らせ」

・4月に発行予定の「こども

にゆーす」は休刊とさせてい

たいただきます。

「聖パウロ教会ランチタイム

コンサート中止のお知らせ」

日時：5月1日(金) 12時20

分～12時50分

場所：聖パウロ教会

演奏：千田奈緒子・大田絢・

山田幹子

は中止となりました。

「広報委員会よりお願い」

・4月12日、「コミュニティオン・

イースター号」は予定通り発

行いたしますので、各教会で

月報等の発送時に一緒にお送

りいただきますと思います。

【新型コロナウイルス感染症
患者のため・医療看護に携

わっている方々のため】

世の救い主よ、主は十字架

の苦しみによってわたしたち

を贖われました。どうか、わ

たしたち、ことにこの度の新

型コロナウイルス感染症の苦

しみ、不安の内にある人々を

救い、癒しのみ手を差し伸べ

てください。また、医療と看

護に携わる人びとの働きを助

け導き、み力をもってその人

びとを守り、励ましてくださ

い。主イエス・キリストによっ

てお願いいたします

アーメン

【新型コロナウイルス感染症
によって亡くなられた方々の
ため】

永遠にいます全能の神よ、

新型コロナウイルス感染症に

よって尊い命を失った方々の

魂をすべての重荷から解放

し、主の聖徒とともに永遠の

天国で安らかに憩わせてくだ

さい。また、悲しみの中にあ

る方々に主の慰めが与えられ

ますように、命の贖い主であ

られる主イエス・キリストに

よってお願いいたします

アーメン

主よ、世を去った人びとの

魂が、主の憐れみによって安

らかに憩うことができますよ

うに

アーメン

【主教教書】

聖週を迎える時にあたり

2020年4月3日

東京教区主教

フランシスコ・ザビエル

高橋 宏幸

日々、新型コロナウイルス

ス感染症は拡大し、それによる深刻な状況に私たちはますます不安を募らせています。

いよいよ来週から「聖週」を迎えます。主イエスは、

当初多くの人々の歓迎の声の中エルサレムに入城されますが、間もなくその同じイエス様は十字架でのご受難の前に、心を注いでこられた弟子たちに裏切られ、見捨てられることを予告されます。しかし、そうであるにも拘らず、謙って屈まられ、弟子たちの足を洗われます。そして、「互いに愛し合いなさい」という「新し

い掟」を授けられます。さらに、時を空けずゲッセマネの園では一人孤独の内に神様と徹底して向き合われ、祈られますが、そのイエス様の心の奥深くにあるのは神様への従順と、私たちへの愛でした。イエス様に連なる私たちは、イエス様を模範とし、祈りの持つ力への信頼を失わず、それぞれ離れた場に居つつも、祈りと信仰に結ばれ続けたいと思います。

たわけでもありません。このような非常時であるからこそ、また信仰が問われている時であるからこそ、一層私たちは信仰と祈りによって互いに結ばれているという確信を心に深く刻みたいと思います。

マгдаラのマリアを思い浮かべ、「最初のイースター」に思いを馳せ、黙想を深める時としていただきたく願います。併せて、信仰の原点である洗礼に思いを深く馳せる時でもあると思います。聖週間の聖書箇所を読み、祈りと黙想の時を持たれることをお勧め致します。

来られない子どもたちの不安が和らげられ、一人一人の命が守られますように、そして、日ごろ教区、教会・礼拝堂での種々の奉仕に携わっておられる方がたのためにもお祈り致します。

「あなたがたに新しい掟を与える。互いに愛し合いなさい。わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。互いに愛し合うならば、それによつてあなたがたがわたしの弟子であることを、皆が知るようになる。」

（ヨハネによる福音書 13:34-35）

感染症に罹った方がたの一日も早い回復と医療従事者のお働き、生活上の不安、困難を余儀なくされている方がたへの支え、そして、ご逝去された方々の魂の平安と悲しみの内にある方々への慰め、この危機の収束を切にお祈り致します。

東京教区では、復活日（4月12日）正午には、お昼時の忙しい時間ですが、一旦手を止め、心と言葉を合わせて、主イエス・キリストが授けてくださった「主の祈り」をそれぞれが居られる場所で捧げていただきたいと思います。私自身も祈ります。皆さまも一緒に祈りましょう。どうぞ、他の方々にも祈りに加わってください。お知らせとお勧めをお願い申し上げます。

私たちは、過去に例を見ない程の厳しさの中で大齋節を過ごし、今まさに受難週を迎えます。既に、前教書にてお伝えしてありますように、従来私たちが慣れ親しんできた形での公禱を捧げることはできません。けれども、イエス様のご復活がなくなくなったわけではありませぬ。教会というキリストの体、神の民が消滅し

先の教書でも述べましたが、唯々恐れおののく弟子たち、逃げ隠れ、怯えていた弟子たち、茫然自失でイエス様が納められたはずの空のお墓の前で佇んでいた

また、その他すべての人々のため、殊にご高齢の方がた、教会学校・日曜学校に